
 

    

   

      
池のガマにつかまりヤゴが羽化  ～ 川西幼のみんなと見守りました｡川の整備もしました｡～ 

 昨日の登園時間頃から、ヤゴさんが池に生えているガマに掴まり羽化を始めました。先日は虫かごの中で羽化を観察

しましたが、今回はより自然の状態での羽化とあってみんなで大騒ぎでした。９時半頃にやって来た川西幼稚園のみん

なも混じって、羽を開く瞬間を交替で見たり、タブレットで写真を撮ったりと…。とても貴重な体験となりました。給

食の時間ぐらいに無事トンボになり飛んでいった模様です。両園協力して川の整備も行いました。「花まるっ！」です。 
 
合同で好きな遊びに興じています。和やか！ヤゴの羽化を真剣に見守る４歳児たち、５歳児たちに羽化の説明を受け、興味津々です｡ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
        
慣れてきたタブレットで様子を撮影中です。５歳児たちは、川の整備も行いました。増えすぎたクローバーを適量に。ナイスです！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
各クラスごとに ５歳児：楽しくダンス ４歳児：アゲハチョウの幼虫を観察しています。３歳児：アジサイをイメージして奮闘中！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
         
教育実習生  ～ 元気はつらつで頑張っています。～ 

 新型コロナ禍がいまだ収束しきらない中ではありますが、大学より感染症対策（実習前からの行動等を含む）を万全

にさせて参加させますとのお話をいただいており、以下の２人の教育実習生を受け入れております。若さあふれる動き

で頑張って取り組んでおります。子どもたちは「お姉ちゃんせんせ～」とさっそく関わりをもちな

がら活動しております。どうぞご理解のほどよろしくお願いいたします。  

大阪大谷大学から来ました 松本佳那恵 と申します。大学の下にある幼稚園で、登下校時には、

園庭で元気に遊んでいる子どもたちの声がたくさん聞こえてきました。どんな子どもたちがいるの

かいつも気になっていました。子どもたちとたくさん遊び、いろいろなことを学んでいきたいと思

います。７月１日までの４週間、全力で頑張りますのでよろしくお願いします。  

大阪大谷大学より来ました 福村千妃奈 です。大学に行く際、元気に遊ぶ子どもたちの様子がとて

も印象的で、今回、錦郡幼稚園で実習させていただけることをとても嬉しく思います。積極的に子ど

もたちと関わり合い、一緒にたくさん遊びたいと思います。そして関わる中で、園で過ごす子どもた

ちの様子や先生方の子どもたちへの関わり方など、様々な学びを深め、将来に繋げていきたいです。

７月１日までの１ヶ月間ですが、元気いっぱい頑張りますのでよろしくお願いします。 
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